

Destaca dirigente sirio papel de algunos partidos españoles



Damasco, 12 may (RHC) El secretario general adjunto del Partido Árabe Socialista al-Baath, Hilal al-Hilal valoró de valiente la postura de algunas fuerzas políticas y movimientos europeos sobre Siria, pese a que esas posiciones contradicen las de sus gobiernos.

Expresó Al-Hilal ese criterio en una reunión con Eduardo Luque, del Partido Socialista Catalán, y Francisco Frutos, miembro del Comité Ejecutivo y para Asuntos Internacionales del Partido Comunista de España.

El dirigente sirio destacó el interés del partido Al-Baath en estrechar los vínculos con las agrupaciones españolas que abogan por la soberanía de los Estados y los nexos históricos entre los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93310-destaca-dirigente-sirio-papel-de-algunos-partidos-espanoles>



Radio Habana Cuba